



**イマジン
ロータリー**

国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10)

例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

令和4年11月29日(火) 第2998回 例会 (本年度第14回)

| | |
|------------|----------------|
| 12月 13日(火) | 会員スピーチ 佐々木 勝也君 |
| 12月 20日(火) | クリスマス家族例会 |
| 12月 27日(火) | 年末年始休会 |
| 1月 3日(火) | 年末年始休会 |



Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎<https://www.tsuruokarc.org/>

会長挨拶

会長/西川 富美子

11月12、13日の地区大会では準備から本大会まで大変お疲れ様でございました。地区役員の皆様が中心となって、大会当日はもとより前日まで一丸となり無事終了することが出来ました。私自身としては不手際や反省する点もございましたが、良い経験をさせて頂きました。

昨日は姉妹友好クラブ会津若松南ロータリークラブさんの新そば例会に、藤川パストガバナー、菅原成規さん、高橋弘美幹事、富田喜美子さんと5人で参加してまいりました。私は、5年ぶりの参加だったと思います。

この度の新そば例会はいつも行われます例会場のパレスホテルさんではなく、お蕎麦屋さんの「東山庵」さんで行われました。一つ残念でしたが、会津の地方で受け継がれています辛味大根のおろし汁とお醤油で頂く「高遠そば」ではなく通常のざるそばだったことですが、香りのよい新そばを堪能してまいりました。コロナはなかなか収束しませんが、会津若松は大勢の観光客の方で賑わいを取り戻しているとのことで、ホテルは満室でした。

さて、本日は今月がロータリー財団月間ということで、プログラム委員会にお願いしておりました財団委員長の上林パストガバナーより卓話を頂きます。この後、どうぞよろしくお願ひ致します。以前会長挨拶で、地区補助金について少しだけお話しさせて



頂き、佐藤孝子ガバナー年度の財団セミナーでは関場パストガバナーより、ポリオ撲滅について参加者のみですが講演を聞くことが出来ました。

この後、上林委員長からも貴重なスピーチをお聞き頂き、ロータリー財団及び米山の寄付金にもご理解及びご協力いただけますようよろしくお願い致します。

ロータリー財団について

RID2800 パストガバナー・財団委員長 上林 直樹 氏

1917年、ロータリー財団は、アーチ・C・クランフ氏が、外に向かって良いことをしようという事で始まっています。良いことをするためにには資金がいる、財源を皆さんから集めさせて頂く、これが始まりです。

ロータリー財団の寄付金種類は大きく3つ

A1 年次基金

A1 の年次基金が身近だと思います。RIとの約束は最低でも 100\$、地区目標として 150\$ をお願いしたい。世界の RI 会員は 120 万人。日本は 25 ゾーン、8 万 6635 名。

A2 使途指定寄附 (10,000\$以上) この用途に使ってくださいというものです。

A3 恒久基金寄付

これは将来のため今のうちから集めているもの。ロータリアンは、純資産（投資される基金）として 10 億ドル、将来の寄付の誓約として 10 億 2500 万ドル、合計 20 億 2500 万ドルの恒久基金を 2025 年までに築くという目標を立てました。2021 年 6 月 30 日 時点で出ている数字は総合して 15 億\$以上になっています。

年次基金は 3 年後地区に半分戻ってきます。さらにその半分が WF、RI 財団管理委員会に保留され

| | |
|----------|--------|
| 会員数 | 23名 |
| 出席 | 15名 |
| 出席率 | 68.19% |
| 前々回確定出席率 | 72.73% |

■RI会長 ジェニファー E. ジョーンズ

■地区ガバナー 佐藤 孝子

■会長/西川富美子 ■副会長/佐々木仁道 ■幹事/高橋弘美 ■会長エレクト/富田喜美子
■会報委員会/菅原成規・佐藤友行・富田喜美子

事務局:山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL(0235)28-3375 FAX(0235)28-3376

ます。こちらに戻ってくるのが DDF。地区財団活動資金として半分が一応戻ってきます。一応というのはさらにその半分がグローバル補助金用、半分が地区補助金用とされます。元々の寄付金額からいうと 1/4 程度戻ってきます。金額にして大体 400 万ドル。R 財団のセミナーを受け、3~4 月に申請をし、地区で内容をチェックし 10 ~ 30 万を補助金委員会で認めていくという流れです。内規があり全く寄附をしていないクラブは申請できないとか、一つの活動のために一定額のクラブ負担をして下さいなどがあります。できるだけ全クラブがこれを活用してくださいというのが歴代のガバナーの考え方をお願いをしています。せっかく寄付をしたのでそれを活用してくださいということです。

グローバル補助金は条件があります。人道的、職業研修、奨学金と 7 つの重点分野です。平和と紛争予防、疾病予防と治療、水と衛生、基本的教育識字率向上、経済と地域社会の発展、それに新たに加わった環境の 7 つです。地区も方法が分からぬということでプロジェクトが組めないためお金が余っています。余ったお金は平和フェローやポリオに強い勧告の元に寄付されることになります。できるだけグローバル補助金を使ってください。

ポリオは、今年の 8 月 30 日現在でパキスタンで 14 名、アフガニスタンで 1 名、モザンビークで 5 名、世界合計 20 名です。

平和フェローは国内外で紛争を解決する人材を育成しようというものです。世界的に 6 つの大学でそういった学科に人材を送っており、その人材がいずれ国連とか各国の再建に役立てるようになっています。日本では ICU 国際基督教大学に 10 名ほどの育成を継続しております。ポリオには地区の約 20% 弱が、平和フェローに拠出しているという実態です。

地区大会

令和 4 年 11 月 13 日(日) 第 2997 回 例会 (本年度第 13 回)

会員数: 23 名 出席数: 23 名 出席率: 100% 前々回確定出席率: 86.37



プロフィール

上林 直樹 (かんばやしなおき)

所属クラブ: 酒田中央ロータリークラブ

生年月日: 1948 年 (昭和 23 年) 1 月 8 日

【学歴】

1966.3 山形県立酒田工業高等学校 機械科 卒業

1968.3 (法) 中央工学校 機械設計科 卒業

【職歴】

1986.6 (株) 上林鉄工所 社長就任

【その他】

2012.4 ~ (財) 山形県交通安全協会 評議員

2013.4 ~ 山形県立酒田特別支援学校教育後援会会長

2013.5 ~ 酒田地区安全運転管理者協議会 会長

【ロータリー歴】

1987.9 酒田中央ロータリークラブ 入会

2001 ~ 2002 酒田中央ロータリークラブ 会長

2015 ~ 2016 第 1 ブロック ガバナー補佐

2018 ~ 2019 国際ロータリー第 2800 地区ガバナー

2018 マルチプル・ポール・ハリス・フェロー +6

2020 第 2 回米山功労者

スマイル

西川富美子君 地区大会のご協力ありがとうございました。神林パストガバナー本日はロータリー財団について卓話をいただきありがとうございました。本日の卓話で皆様からご理解頂き、鶴岡ロータリークラブの寄付目標を達成できますようよろしくお願いいたします。

高橋 弘美君 神林パストガバナー本日はありがとうございました。昨日会津若松南RC新そば例会参加させていただきました。

富樫 松夫君 ①神林PDG、ロータリー財団スピーチありがとうございました。②皆様の協力で地区大会が成功裡に終了したこと感謝します。

藤川 享胤君 本日、神林パストガバナーにお越し頂きましたのに欠席で申し訳ありません。スピーチ頂いているところには酒田でお葬儀中だと思います。スピーチに感謝申し上げます。